

CIMA los renovará hasta la primavera de 2008

Los centros de visitantes de Corconte, Fontibre y Riopanero cierran por obras

ALERTA. Santander

El Centro de Investigación del Medio Ambiente (CIMA), organismo autónomo dependiente de la Consejería de Medio Ambiente, ha iniciado la reforma de los centros de interpretación del Embalse del Ebro (Corconte), del Río Ebro (Fontibre) y del Monte Hijedo (Riopanero).

Estas instalaciones permanecerán cerradas hasta la primavera de 2008.

La renovación de los tres centros de visitantes comprende la actualización completa del contenido museográfico de cada uno de ellos, así como la realización de actuaciones en materia de obra civil, orientadas al mantenimiento de los edificios.

Así, se procederá a la actualización de la información y del material expositivo, haciendo un esfuerzo por conseguir que la

visita a estos centros se convierta en una experiencia sensorial e interactiva para el visitante. Se trata en definitiva de conocer, a través de los sentidos, el entorno, los recursos naturales y el patrimonio cultural que estos centros interpretan.

1.300.000 euros de presupuesto

Con esta actuación, que cuenta con un presupuesto de un millón trescientos mil euros, el Centro de Investigación del Medio Ambiente (CIMA) pretende convertir a estos centros de interpretación en un referente ambiental en la región, acogiendo eventos y celebraciones de carácter medioambiental. Por otro lado, estas actuaciones permitirán potenciar los centros de interpretación como elementos dinamizadores del entorno en el que están integrados.



Centro de Interpretación del Embalse del Ebro en Coronte.

ALERTA

Los centros de interpretación tienen como objetivo sensibilizar, concienciar, comprometer y hacer comprender al visitante el recurso interpretado.

Así, por un lado el centro de interpretación de Coronte está dedicado al agua como recurso esencial para la vida; el centro de visitantes de Fontibre se centra en el Río Ebro, y por último, el

centro situado en Riopanero se dedica al Monte Hijedo, ejemplo de bosque atlántico.

Estas reformas a cargo del Centro de Investigación del Medio Ambiente no afectarán al centro de interpretación de La Puente del Valle (Polientes), dedicado a aproximar el conocimiento de la arquitectura tradicional de piedra en seco.

Este centro continuará abierto al público en su horario habitual: por un lado, de diez de la mañana a dos de la tarde y de cuatro a ocho de la tarde, hasta el próximo treinta y uno de octubre; y por otro, a partir del 31 de noviembre y hasta el uno de marzo, de diez de la mañana a dos de la tarde y de tres y media a seis y media de la tarde.